

#BADEN-WÜRTTEMBERG 26. Februar 2019

# DB Netz RB Südwest Karlsruhe: Danke für eure Unterstützung!

Am frühen Dienstagmorgen begrüßte die Betriebsgruppe ihre Kolleginnen und Kollegen im Foyer der Schwarzwaldstraße 86 und bedankten sich mit einer Tafel Schokolade für die großartige Unterstützung während der Tarifrunde.



Zu der Schokolade wurde mit einem Flyer auf die Einmalzahlung im Februar Aufmerksam gemacht. Die Belegschaft zeigte ihre Zufriedenheit mit dem Abschluss und machte deutlich, dass man jederzeit mit Unterstützung rechnen kann.





[Alle Bilder anzeigen »](#)